
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 659/2023

Solicito informações sobre a Área de Esporte 
e Lazer Adair Pavanelli, no Jardim Florença.

Considerando que, a Área de Esporte e Lazer Adair Pavanelli, juntamente com 
outras quatro áreas, ganharam permissão de serem administradas, conforme Indicação 
3.172/2021.

Considerando que, entre 2020 e 2022, houve investimento de R$ 1.1 milhão, 
na referida Área.

Considerando que em março de 2022, teve sua iluminação remodelada com 
tecnologia Led.

Considerando finalmente, que nosso gabinete tem recebido frequentemente, 
relatos de atos de vandalismo, na referida Área de Esporte e Lazer.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1. Existe alguma associação, clube de esporte amador ou coletivo local, fazendo 
a Administração dessa Área?

2. Existe no local, agente de segurança?

3. Em caso afirmativo, em quais dias e horários? 

Com protesto de estima e consideração, aguardo respostas.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 30 de agosto de 2023.

CARLÃO DO JOIA
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